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Las primarias del PSOE:

por la creación de un polo

político de dinamismo
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FERNANDO REY'L'ELTA
costosas y de dudosa utilidad, que no

organice espectáculos con artistas de

su propia onda ideológica y que

Guadalajar se convierta en una ciudad

de 70.000 habitantes habitable y bien

gestionada. aunque no ocurre este mi-

lagro yo se lo seguiré pidiendo a los

Reyes Magos

Un teatro repleto

S complicado opinar desde fuera del Partido Socialista

sobre sus primarias sin caer en injerencias. Pero no cabe

duda de que el resultado de esas primarias puede condi-

cionar a toda la izquierda en su conjunto y por tanto al

futuro gobierno municipal.
Desde ICAM-NI hemos apostado decididamente por la unidad

de la izquierda, por una izquierda que, aunque diversa, para nada

uniforme, sea capaz de trabajar y gobernar unida; por una izquierda

que, sin olvidar los ideales, sea capaz de dar alternativas concretas,

asumibles por la mayoría de los ciudadanos que vaya cambiando el

estado de las cosas ya; por una izquierda pegada al terreno concreto

y, desde luego, nada dogmática.
Esta apuesta nos obliga a valorar "muy mucho" cada paso que

dé el PSOE a favor o en contra de esa posible unidad.

La simple realización de sus primarias y la elección de Borrell

como candidato a presidente del Gobierno resultó para amplios
sectores de la sociedad una bocanada de aire fresco, una nueva

esperanza de cambio, de modos nuevos, de posibilidad de mayor

participación. En suma, favoreció la creencia de que la izquierda en

su conjunto puede despertarse de su letargo y volver a su esencia,

que no es otra que la de ser eminentemente dinámica.

Pero esta apuesta global se tiene que llevar a la práctica en cada

Comunidad, en cada Ciudad y en cada Pueblo. La unidad que en

Icam-NI deseamos no se construye mediante la succión ni siquiera
con la fusión o mezcla. Apostamos por la adición, por la suma de

sumandos diversos.

Por eso, la elección de candidato a encabezar la lista del Partido

Socialista nos afecta y mucho, no tanto por su ubicación dentro o

fuera del "aparato" ni tampoco por el teórico izquierdismo del que

puede hacer gala dentro de su partido. Nos afectará fundamental-

mente su capacidad de diálogo, su talante democrático, su amplitud
de miras, sus subordinación a los intereses generales, su capacidad
de trabajo en colectivo, su dinamismo político, su capacidad, en fin,

para aglutinar en torno a sí.

Guadalajara necesita una alternativa de gobierno al desgobier-
no municipal y provincial que vienen representando Bris y Tomey.

Los socialistas tienen una seria responsabilidad: la de confor-

mar esa alternativa. Pero ni es una responsabilidad exclusiva de

ellos ni podrán hacerlo solos. Por tanto sus primarias deberían

servir para poner las bases para constituir a continuación una

plataforma de la izquierda, un bloque progresista, un polo político
de dinamismo, mucho más amplio que el PSOE, capaz de confor-

mar la alternativa que Guadalajara, capital y provincia, se merecen

y necesitan.

El pasado lunes estuve en el teatro del

Centro San José. La función estaba

abarrotada de espectadores. Me pare-

ce algo sensacional que el público de

Guadalaj ara acuda a una cita cultural.

Sin embargo, parece que esto no le

gusta a todo el mundo. Delante de mi

butaca había una señora que protesta-

ba porque aquello estaba lleno y recor-

daba que otros años no iba

tanta gente y se estaba

mejor. Esas palabras me

indignaron. Si queremos

cultura, cuando la tene-

mos, hay que aprovechar-
la y cuanto más gente lo

haga, mejor.

Alberto Martín. París

Agradecida

~ Quería dar un mensaje para el señor de

la tienda de reparaciones "Elya". Que-
ría darle las gracias porque ayer le

~ cortó la anilla a mi periquito, la anilla

que les ponen al nacer y resulta que le

~
estaba cortando la pata y el hombre

~ muy amablemente nos ayudó a quitár-
~ sela.

~ (*) Buenos deseos

Aneglar el paseo

Cuando veo que medio

GuadalaJara está o va a

estar en obras, propongo

al Ayuntamiento que, ya

puestos, arreglen también

el céntrico paseo Fernández Iparragui-
rre. No necesita unos parches; lo que le

hace falta es un cambio total, quitar las

baldosas que hay y poner unas nuevas.

Si ahora no se puede hacer, no estaría

de más que se lo pensasen y lo repara-

sen cuanto antes.

Soy arriacense y llevo un mes vivieron

en Francia. La verdad es que nunca

~ había visitado la página de «Noticias»

en Internet hasta ahora, pero en verdad

~ les tengo que felicitar por su trabajo.
~ Gracias a ustedes me he podido enterar

de lo que planea el equipo de gobierno

~ para esta temporada. Etando fuera uno

~ se siente más acomplejado de venir de

~
una ciudad con unos gestores tan

incompotentes. Ya sé, gracias a «Noti-

cias», que, cuando regrese a España
~ me encontraré con una Guadalajara

aún má destrozada de como la dejé. De

~ cualquier modo, esperaría que ocurrie-

~ se un milagro y que el Ayuntamiento
no siga destrozando el casco antiguo,

~
no siga perjudicando a los comercian-

~ tes o no se meta en obras demasiado

(*) El fútbol sala en la web

Quiero felicitarles por su página web y

en especial porque en ella incluyen
desde hace unas semanas la siguente

jornada de la liga provincial de fútbol

sala, con horarios y campos. Juego en

un equipo de Guadalajara, pero estu-

dio toda la semana en Madrid y hasta

ahora me enteraba del día y de la hora

de mi partido el sábado. Gracias a su

web, por fin me puedo enterarsin tener

que ir a Guadalajara. Ahora sólo falta

que pudiesen incluir las clasificacio-

nes de cada jornada. Sería ya un servi-

cio completo. Gracias y sigan por ese

camino.

Faltan cabinas de teléfonos-

Creo que en Guadalajara faltan cabi-

nas de teléfono. Durante el día sobran,

pero a partir de las diez de la noche,

nunca hay una libre.

(*) Los mensajes señalados con asterisco han

sido remitidos a la redacción de «Noticias» a

través de correo electrónico.
Fernando Revuelta es concejal de ICAM-Nl en el Ayuntamiento de Guadalaiara
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ciente. Mejor eso que continuar en la

situación penosa en que nos encontra-

mos actualmente. También quisiéra-
mos recordar al Jefe Superior que el

material de comunicaciones tiene ca-

rencias importantes y este medio es

fundamental para una Policía moder-

na. También quisiéramos comentar lo

que manifiesta en el artículo sobre la

edad media de los policías en la Comu-

nidad, que se encuentra entre los 45 y

49 años. Esto también tiene su lado

positivo, pues lo que falta en juventud,
se suple con la experiencia, pero lo que

más nos preocupa es que en algunas

plantillas (Guadalajara), el número de

efectivos es insuficiente, faltando has-

ta un 40% de lo que sería necesario para

prestar un buen servicio, y si esto se une

a los vehículos, sueldos, material, etc.,

demasiado bien funcionan las cosas.

En otro apartado del artículo quedamos

sorprendidos ya no gratamente, pues

en lo referente a la "Policía de proximi-
dad", como siempre, o casi siempre
ocurre, la provincia de Guadalajara es

la última; implantándose antes en Al-

bacete y Cuenca, a pesar de que el Sr.

Delegado del Gobierno de Castilla-La

Policía de Castilla-La Mancha rior, este servicio se implantará en el

año 1999, sin fecha de comienzo. En el

día de hoy, los políticos dicen que la

solución de los problemas de la Policía

es el proyecto "Policía 2000". el S.U.P.

espera que así sea, que de una vez por

todas se solucione uno de los proble-
mas.endémicos que padecen los Poli-

cías, sobre todo los de la Escala Básica,

como el de los sueldos y el de material

necesario y cobertura legal para ejercer
su trabajo, aunque según tenemos en-

tendido casi toda la partida presupues-

taria va a seis grandes capitales. Espe-
ramos que se acuerden de las pequeñas

capitales, pues si no es así, tendremos

inás de lo mismo, aunque la efectividad

de los policías de Castilla-La mancha

sea mayor que la de la media nacional.

Comisión Ejecutiva Provincial del

Sindicato Unificado de Policía.

Guadalajara
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Publicidad creativa

Mancha dijo en anteriores artículos en

prensa que para final del presente año

estaría funcionando en Guadalaj ara. Se-

gún las declaraciones del Jefe Supe-

Señor director:

Admiro el arte publicitario por su

capacidad creativa. Y me doy cuenta de (continúa en la página siguiente)

Señor director:

Al leer algunos periódicos provin-
ciales quedo sorprendido con el artícu-

lo del Jefe Superior de Policía de Cas-

tilla-La Mancha, primero gratamente,

pues en el encabezamiento del mismo,

leo: «La Policía de Castilla-La Mancha

tiene una eficacia superior a la media

nacional», y no es que no me lo crea, es

que me resulta extraño que lo reconoz-

ca el "jefe". Lo que ocurre es que en

algunas comisarías estamos acostum-

brados a que se nos tache de malos

profesionales, o cuanto menos, de ne-

gligentes, por parte del Comisario Jefe

y que se reitere que los medios de que

se dispone son suficientes. Según he

leído, parece que para toda la región

policial, se tiene previsto traer unos

cuarenta vehículos nuevos, con lo cual

se pretende solucionar la situación en

que se encuentran las Comisarías de la

Comunidad. Para el Sindicato Unifica-

do dc Policía, es motivo de satisfacción

que traigan estos vehículos, tantas ve-

ces demandados, pues falta hace, aun-

que nos parezca a todas luces insufi-

NOTICIAS DE

GUADALAJARA da la

posibilidad a todos sus

lectores de participar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido y

un número de teléfono.

Rogamos que los

. mensajes sean breves

y claros. NOTICIAS DE

GUADALAJARAse

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

noticias@ltn.net

que el mensaje que nos transmite está

de tal manera integrado en nuestras

vidas que suele ser hasta el punto de

partida de nuestra conversación: nues-

tras próximas compras, nuestros gus-

tos, nuestras preferencias... Hay publi-
cidad que convence y hay publicidad

que hiere: porque cae en posturas lige-
ras, livianas, que falsifican con su de-

magogia conceptos claves de la vida.

Porque trivializa hasta los aspectos más

íntimos de las personas. Porque utiliza

el cuerpo del hombre o de la mujer
como un reclamo pobre y poco original

para anunciar su producto, pisoteando
su dignidad y el significado de su

corporeidad. Admiro y defiendo una

publicidad limpia y noble, que valore a

la persona
—hombre y mujer

—

por ser

alguien, no por ser o tener algo. La

creatividad publicitaria debe estar al

servicio de la persona. Ni el o la modelo

publicitario ni el comprador deben ser

manipulados por la publicidad sino res-

petados y humanizados, nunca

cosificados, como penosamente tantos

anuncios —televisión, carteles, revis-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 22/10/1998.


